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Monsieur le Maire,  

Nous vous avons alerté à plusieurs reprises sur les graves problèmes rencontrés au sein du service propreté, sans 

résultat, l’actualité vous a rattrapé récemment puisque quatre personnels de ce service sont détenus et mis en 

examen pour association de malfaiteurs en bande organisée.  

À la suite de votre demande Madame Valérie PAECHT, DGS de la Métropole Toulon Provence Méditerranée, nous a 

répondu que tout allait bien alors que 7% du personnel du service est actuellement prévenu de trafic de drogue et 

en détention provisoire.  

Vous vous êtes retranché derrière la compétence métropolitaine pour refuser de répondre à notre question, nous 

vous rappelons toutefois que les tirs de kalachnikov ont touché des résidents Hyérois, semant la terreur à Hyères 

dans nos quartiers, nos crèches et nos écoles, en sorte qu’il apparait que votre double compétence est plus que 

jamais d’actualité au même titre que votre responsabilité qui elle est pourtant bien de prérogative municipale. 

La situation est sans précédent dans l’histoire de notre commune.  

Nous ne sommes pas partisans de la méthode Coué, ne pensez-vous pas au contraire que cet audit demandé en juin 

2023 est plus que jamais nécessaire pour la bonne marche du service ? 

G. Burki pour HTN 
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